

Medienmitteilung

Datum: Dienstag, 8. Juni 2021 Rubrik/Thema: Ferienregion / Mountainbike

Link: <u>bikekingdom.ch</u>

Lenzerheide präsentiert Bike Kingdom Feast im August

Das Bike Kingdom Feast findet diesen Sommer vom 20. bis 22. August als unvergessliches Bike Highlight mitten in der Hauptsaison statt. Mit diversen Rennen, verschiedensten Aktivitäten und einer gemütlich-festlichen Atmosphäre übernimmt die Veranstaltung die Rolle des Bike Kingdom Openings, das Corona-bedingt verschoben werden musste und nun unter neuem Namen im August stattfindet.

Das Bike Kingdom Feast beinhaltet den Auftakt der bereits heute ausverkauften Swiss Enduro Series (SES) mit 300 Teilnehmenden, spannende Dual-Slalom-Rennen für Profis wie Anfänger, einen Bike Kingdom Kids Cup und einen Family Dual Slalom sowie ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm mit Festwirtschaft, Musik und Landing Bag. Es findet vom 20. bis 22. August 2021 rund um die Talstation Rothorn in Lenzerheide statt. Die Veranstaltung, die eigentlich bereits anfangs Juli geplant gewesen wäre, hat zum Ziel, ein gemütliches Beisammensein von Freunden und Familien zu garantieren. Zwar hätten die Rennen auch beim Ursprungsdatum durchgeführt werden können, das Drumherum wäre aber wohl zu kurz gekommen, sind sich die Organisatoren einig: «Wir wollen, wie es der Name sagt, ein Fest feiern. Die anfangs Juli geltenden Auflagen lassen uns hierfür aber noch zu wenig Spielraum, weshalb wir uns für die Verschiebung entschieden haben», sagt OK-Präsident Martin Osinga. Durch die Verschiebung des Events gewinnen die Organisatoren mehr Zeit für die Aufbereitung des Umsetzungskonzepts und dürfen auf weitere Lockerungsmassnahmen hoffen. Auf das Opening des Bike Kingdom Bike Parks hat die Verschiebung der Veranstaltung keinen Einfluss.

Bike Kingdom Kids Cup startet am 4. Juli 2021

Anders als das Bike Kingdom Feast, bleibt die erste Runde des Bike Kingdom Kids Cup seinem ursprünglich geplanten Durchführungsdatum treu und findet am 4. Juli 2021 statt. Die zweite Runde folgt im Rahmen des Bike Kingdom Feast am 22. August 2021, die dritte Runde am 3. Oktober 2021. Der Bike Kingdom Kids Cup ist eine Nachwuchs-Serie in der Disziplin Downhill, wobei der Spass klar im Vordergrund steht und die Kinder langsam und schrittweise an den Rennsport herangeführt werden. Die Serie besteht im ersten Jahr aus den genannten drei Events und ist an keine Lizenzwertungen geknüpft. Damit schliesst der Event eine Lücke im Nachwuchssport: In der Schweiz gibt es bisher nämlich keine Downhill-Rennen für Kinder und es fehlt somit auch eine Talentschmiede. Die Anmeldung ist ab sofort auf der Webseite bikekingdom.ch möglich.

Für Medienanfragen aus der Schweiz wenden Sie sich bitte an:

Carmen Lechner
PR/Medien, Lenzerheide Marketing und Support AG
T +41 81 385 57 30 / M +41 79 327 46 86
E-Mail carmen.lechner@lenzerheide.com



Für Medienanfrage aus Deutschland wenden Sie sich bitte an:

Philip Leidinger
PR-Manager, RASOULUTION GmbH
T +49 89 38 66 709-17
E-Mail philip@rasoulution.com